

# Aprendizaje y pasión los unen en la cancha



**Belén Rivera | Campus Zacatecas**

**La Comisión Nacional Deportiva Estudiantil de Instituciones Privadas (CONADEIP)** es una Asociación Civil sin fines de lucro que **reúne a las instituciones educativas** privadas en México para el **fomento de la práctica deportiva** entre sus estudiantes.

*“Este tipo de experiencias les otorga a los alumnos una oportunidad donde pueden poner a prueba todo su esfuerzo, trabajo y dedicación que han estado dejando en los entrenamientos, y así ver su propio crecimiento.”* mencionó Lilia García, directora de liderazgo y formación estudiantil

A pesar de que los Borregos de campus Zacatecas no resultaron ganadores, se posicionaron como uno de los mejores equipos de la competencia, además de generar en ellos una gran experiencia y enseñanza.

*“Después de este campeonato me siento una jugadora fuerte y madura, física y mentalmente, pero consciente de que siempre se puede seguir aprendiendo más”*

-Fernanda Montelongo Jacobo, Ala del equipo femenino de baloncesto, campus Zacatecas

En el **Tec de Monterrey** siempre se ha buscado la **formación integral de los alumnos**, e independientemente de los resultados, se busca dejarles a los alumnos una **enseñanza muy clara**, la cual es que siempre tienen que **trabajar y ser disciplinados**, para poder **lograr tus objetivos, y ser mejor persona, más integral**, recalcó Lilia García.

“Soy un jugador con más ganas de trabajar, y sobre todo con más ganas de ser campeón, ya que estuvimos a nada de tenerlo todo, además de ser un jugador que ahora se da cuenta que dentro de la cancha lo que importa es la hermandad con la juegas y que la actitud puede ganar partidos así como puede ganar campeonatos”

-Marco Antonio Zamora Ruiz, integrante del equipo varonil de baloncesto

Del **7 de noviembre al 12 de noviembre** se llevó a cabo el Campeonato Nacional de Baloncesto en la categoría Juvenil-B donde el Tecnológico de Monterrey **campus Zacatecas fue sede** de este gran evento, y recibió 12 equipos de categoría femenil y 12 equipos de categoría varonil, **provenientes de todo el país.**